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Более 60 руководителей и представителей Белорусской республиканской коллегии 

адвокатов и Федеральной палаты адвокатов Российской Федерации встретились на 

диалоговой площадке 5 октября, передает корреспондент агентства «Минск-

Новости». 

 

В центре внимания оказались общественное право, патриотическое воспитание молодежи, 

различные предложения по укреплению сотрудничества на пространстве Союзного 

государства. 

— Впервые в Беларуси на площадке по вопросам развития адвокатуры и сотрудничества 

в этой сфере собрались молодые адвокаты из обеих стран. У нас много общего, и главное 

сейчас — это защита прав, законных интересов граждан и их свобод. Есть, конечно, 

определенные отличия в нашей профессиональной деятельности в России и Беларуси, но 

нас сплачивает то, что адвокаты работают во благо людей. И эта встреча не случайна, 



ведь вопросов накопилось много, — отметил заместитель министра юстиции Николай 

Старовойтов. 

Участники дискуссионной площадки по очереди выступали с докладами, получали советы 

от коллег и выслушивали их вопросы. 

— Сегодня мы говорим о молодежных движениях в адвокатуре, зачем они нужны, говорим 

об идеях, концепциях, делимся опытом. У нас есть много проектов, ведь мы объединяем 

всю российскую адвокатскую молодежь. Один из таких — «Адвокатура. Шаг в 

профессию». Мы проводим конкурс среди студентов юрфаков, и они, победив, могут 

выйти на всероссийский уровень, — рассказала советник президента ФПА РФ по 

молодежной политике Александра Цветкова. 

После окончания работы обе делегации побывали на экскурсии по Национальной 

библиотеке с посещением обзорной площадки. 

— Здорово, что проводится такой обмен опытом и практиками. За последние годы также 

усилилось взаимодействие с БРСМ в плане подготовки специалистов, их патриотическое 

воспитание. Очень хорошо зарекомендовал себя проект «Сила закона», который дает 

молодым людям узнавать больше о праве, ведь это обеспечивает развитие нашего 

гражданского общества, — добавил первый секретарь ЦК БРСМ Александр Лукьянов. 

 


